



中国情報 (INFORMATION CHINA)

2010年8月号

発行所：国際ビジネス情報協同組合

ようやく選挙も終わり、経済も幾分立ち直ってきた感があります。8月は暑い日が続き、お盆で忙しい時期ですが、皆様はいかがお過ごしでしょうか？

今月我々の組合では、山東省や遼寧省へ約20名の研修生受入れのため面接に行って参りました。

上海万博情報

入場者数は、7月21日で3000万人を超え、大阪万博より19日間速いペースです。

開幕当初は入場者が1日20万人と伸び悩んでいましたが、学校の夏休み（9月より入学シーズン）で1日40万人を超えるようになっています。

日本人の観光客も多く、上海市の連日の気温35度前後の猛暑で熱中症になる人も出ているようです。

日本企業の中で異色なのは、「大たこ看板」でたこ焼きを広めようとしている白ハト食品工業で、粉とソースを日本から持参し8個35元（480円）売っています。（この施設は日本産業館にあるので是非ぞいてみてはいかがでしょうか。）

また見学に行く人は会場内でのスリ、盗難、偽物の販売にくれぐれも気をつけて欲しいものです。

選挙結果

先の選挙結果が以下のとおりになりました。結果を改めて見てみると…、

- 民主党が10議席
- 社民が1議席
- 国民新党が3議席減
- 社民党も与党だとすると、14議席減らしたことになります。

こうした結果をみると野党が躍進していることがわかります。

仮に改選結果に非改選議席数を考えに入れなければ与党の勢力が38.02%しかなく、野党が61.98%の民意であることになり、如何に与党の政治が国民の考え方から離れていたかが分かります。

この理由は下記の理由からでしょう。

組合スタッフのブログ：<http://ibia.blog6.fc2.com/> コツコツ更新中！



中国情報 (INFORMATION CHINA)

参議院での選挙結果 (辻本議員の社民党から無所属へは考慮していません。)

	新勢力	選挙区	比例区	計	非改選	増減	改選獲得議席率
民主	106	28	16	44	62	-10	36.36%
国民	3	0		0	3	-3	0.00%
社民	4	0	2	2	2	-1	1.65%
与党計	113	28	18	46	67	-14	38.02%
自民	84	39	12	51	33	13	42.15%
公明	19	3	6	9	10	-2	7.44%
みんな	11	3	7	10	1	10	8.26%
共産	6	0	3	3	3	-1	2.48%
改革	2	0	1	1	1	-4	0.83%
たち日本	3	0	1	1	2	0	0.83%
諸派	1	0	0	0	1	0	0.00%
無所属	3	0	0	0	3	-1	0.00%
野党計	129	45	30	75	54	15	61.98%
合計	242	73	48	121	121	1	100.00%

※表の改選獲得率とは、今回の選挙のみを結果とした場合の獲得議席率
(選挙区+比例区) ÷ 改選数 (121) = 改選獲得議席率

与党が大敗したと思われる理由はいろいろわかれていますが、

- ① 唐突に消費税を上げると菅首相が言い始めた。
- ② 仕分け仕分けと言って政府組織を変えるなど大口を叩いていたが、小さな目立つことばかりで根本が全く解決・実行されていない。
- ③ 菅総理が官僚に擦り寄っている。
- ④ 鳩山元首相をはじめ、小沢元幹事長らの金権体質を解決しようとする姿勢が見られない。
- ⑤ 国民から借りた借金で、子供手当てなどバラまきだけをする政権に嫌気がさしている。

もっと根本になる原因があり、これが表面に出てきたのではないでしょうか？
それは、民主党が実現を目指していた三つの悪法を通そうとしていたことにあります。

組合スタッフのブログ：<http://ibia.blog6.fc2.com/> コツコツ更新中！



中国情報 (INFORMATION CHINA)

三悪法とは

■ 永住外国人地等賛成権（選挙権）付与法案

永住権を持つ外国人に参政権を与えようとする法案。これが通過すると、例えば「対馬」に外国人が住所を移した場合、首長を外国人の言うまま動く人物に変える可能も有る。

■ 選択的夫婦別姓を可能にする民法改正法案

結婚しているか無いかも分からぬ。日本古来の良い習慣を消してしまう。

■ 人權侵害九歲機關設置法案（旧人權擁護法案）

警察の他にも強権が与えられ、何時つるし上げにあうかも知れないような法案である。

上記の法案を見ると、日本人が日本人独自の正当な権限や、外国人にこの権限を譲るような法案など、考え方方が恐ろしいものです。

インターネット等で調べてみました。千葉大学名誉教授清水薫八氏など多くの人が書いているのを見ると、小沢元幹事長の母親が済州島出身の韓国系日本人であったり、社民党の福島瑞穂が趙春花であったり、社会党の土井たか子が李高順、菅直人の祖母が小沢の母親と同じ済州島出身である。

韓国など外国に迎合するのは、これらが理由であるというのを要因でしょうか。

その上、選挙で落選した千葉景子は法務大臣に居座っているが、彼女は赤軍派系のマルクス主義のシンパであって、公安調査庁の調査ファイルに「最重要危険人物」として、「千葉景子」の氏名があるという話もあり、こんな人物を法務大臣として据えておくのは、前述した鳩山、小沢のためにした「指揮権発動」のためであれば、由々しきことであります。

永住する韓国系であろうが、中国系外国人であろうが、安心して日本で生活することが決して悪いことでも何でもありません。しかし、日本の国を他国に売るような考え方や、事態にだけは、絶対に許されることではありません。外国に迎合し、「謝り外交」的考え方はそろそろ止めにしても良いのではないか」というか?



世界経済

世界経済は目まぐるしく変化しています。数回にわたり、日本・米国・中国状況を通貨との関係から書いていきます。今回は米国の現在置かれている状況を出来る限り簡単に述べてみます。

通貨戦争

世界は基軸になる通貨の座を争う戦争の中に突入しました。人間に生まれ育ち老いていくように、国や通貨も同じ運命をたどるのでしょうか。ドルの時代はもうそこに終わりを迎え、次なる基軸になるものが生まれようとしています。

これはユーロでも円でもありません。中国「元」がこれに変わる候補とはなるでしょう。しかしスマーズに変わるとはとても思えません。

今米国の生活は？

現在の米国は中流所得層が少なくなり、大変な大金持ちか食事や医療にも困る人たちがたくさん出てきています。低所得者のために、無料で「フードスタンプ」（日本語では「食料券」と訳するのでしょうか）が発行される制度があります。米国国民の 12%（3700 万人）がこの制度の利用者で食料の配給を受けています。これを持ってスーパーなどに行き、パンや牛乳などを無料で手に入れる人が急激に増えています。

日本人がイメージしている米国人と大きく違うものがあります。

この制度を受ける人たちの中で 90% 近くが、4 人家族で年収 2 万 2 千ドル（約 191 万）以下であり、600 万人は収入が全く無いとのことです。

また失業率は単純で 10%、それに最低賃金又はそれ以下の数を加えると 35% に達しています。

財政状況

財政状況は、2011 年度予算教書では赤字幅が 1 兆 5560 億ドル（135 兆 3700 百 21 億）GDP の 10.6%、（書いていて余り数字が大きいので訳が分からなくなっています。）となっています。

また、米各州はいかがなものでしょうか？

日本では夕張のように税制赤字が一般会計の 20% を上回った段階で、債権団体に指定されます。

同様な計算すると、ネバダ州 38%、アリゾナ州 28%、ニューヨーク 24%、カリフォルニア 22% となります。

要は、財政が多くの州で破綻しているということです。

組合スタッフのブログ：<http://ibia.blog6.fc2.com/> コツコツ更新中！



通貨供給量

米国におけるマネーサプライ（通貨供給量）の推移は、現在どのくらい通貨が発行されているかというと、その計算は通貨をM1、M2、M3と以下のように区分けされています。

- ① M1 現金と要求払い預金（普通預金など）（現金流動性預金）
- ② M2 はM1に10万ドル未満の定期預金や個人が保有している投資信託を加えたもの、M1+貯蓄性預金+小口定期預金
- ③ M3 はM2に10万ドル以上の定期預金や機関投資家が保有している投資信託を加えたものM2+大口定期預金、で最も広範囲の通貨供給量を示しています。

このM3を調べることでインフレや資産バブルチェックすることが出来ます。ところが2006年3月M3の発表を突然中止しました。

これは猛烈な勢いで増えてきたドルの供給を表に出したくない意図があると考えられます。

発表しないとどれだけのドルが世界に出回っているのか分からぬことになっています。意図的に隠しているとしか考えられないのです。

米国の債権者

米財務省が、本年7月16日発表した5月末時点の各国別の米国債保有高によると、最大保有国の中は8677億ドルとなり、5カ月ぶりに9000億ドル台に乗せた前月末の9002億ドルから減少しました。

第2位の日本は7867億ドル（前月末は7955億ドル）で、こちらも保有高がわずかに減少しているものの莫大な額であります。

金本位制から

ドルは、第2次世界大戦が終わると、膨大な金の保有国となり、唯一金本位制を維持し、IMF（国際通貨基金）が設立されGATT（貿易と関税に関する一般協定）後のWTOができ、金融制度と国際貿易の再構築がおこなわれた…プレストンウッズ体制

ドルは、金に裏付けされた「兌換紙幣」で貿易の決済や準備通貨として利用されることなり、長らくこの「金ドル本位制」が維持されてきました。1971年のニクソンショック以降ドルと金の兌換を停止されました。



中国情報 (INFORMATION CHINA)

金の保有量

それでは各国が現在金をどれだけ保有しているでしょうか？

現在発表されている各国の金の保有量は、米国 8133 トン、ドイツ 3412 トン、IMF 3217 トン、イタリア 2451 トン、フランス 2450 トン、中国 1054 トン、スイス 1040 トン、日本 765 トンと続きます。

米国の保有量では本来の兌換ということは保有量からすれば全く考えられなくなっています。

そればかりか、マンハッタンのノートフォックスにある連邦銀行に各国中央銀行から金塊を預かり保管しているということですが、金塊の棚卸しはアイゼンハワー大統領時代に行われてから実行されていません。果たして、現物が記録だけ本当にあるのでしょうか？

ニクソンがウォーターゲート事件で辞任した際にこの金の棚卸しを議会が要求したが実現しなかったという話もあります。

金はタングステンと殆ど比重が同じであります。タングステンに鍍金すれば分からぬのではないでしょうか。中国に金を売る（返す）とき、これが分かり、拒否されたとの話もあり、なんだか穏やかでありません。

FRB は私企業

全ての各国の通貨・お金は、その国の中銀が発行する権限を持っていると一般に認識されていますが、米国は「私企業」であります。

連邦準備銀行 (Federal Reserve Banks・略 FRB) は、J・P モルガン銀行など金融資本家が 50% 以上の株を所有しているといわれています。これらの関係者であるロックフェラー家などは全部ユダヤ関係資本家であります。民間企業である以上利益の追求を求めるのが当然であります。

彼らユダヤ系金融資本家が米国という国家を「金儲けの道具」として使った結果が現在の米国の経済情勢であると言われています。

（まとめ）

現在の米国の経済は、簡単に例を挙げてみましたが、国の方針、経済におけるファンダメンタルズすなわち、成長率、失業者、財政状況、国際収支などその全てが最悪でありことに間違いはありません。



—こんな話—

アメリカのフォートノックスに保管されている金の延べ棒の多くが偽物ということがありうるだろうか？

2009年10月偽物であるに分かりました。それは主流メディアによって抑え込まれたが、大金を扱うブローカーや金融業者の中ではその話が広まっています。

金は、また通貨の下落に対するヘッジ用にしばしば使用されています。

この話は、2009年10月、中国は1本400オンスの6000本の金の延べ棒の大きな船荷を中国政府が受け取りました。受け取った時、中国政府は金の延べ棒の重さと純度を保証するためのテストを行うよう要請し、そのテストで4つの小さな穴が延べ棒に開けられ金属が分析されました。担当高官らは、この延べ棒が偽物であることにショックを受けました。

これらの延べ棒の核はタンゲステンで、外側のコーティングされた部分のみが金だったのです。更にその上に、これらの金の延べ棒は通し番号と保証マークがふってあり、出所はアメリカで何年もフォートノックスに保管されていたものだと報じられました。

タンゲステンは、小数点以下3桁まで金と密度が同じであります。違うのは色だけであります。最初、金の専門家らは、偽の金の延べ棒は中国が出所ではないのかと疑いました。中国は世界最大の偽物製造業者であるからです。しかしながら、中国政府は調査を開始しアメリカ合衆国を明確に指摘した声明を出した。

偽物シリーズ（偽札）

中国で退職者が振込みのあった年金の中から500元をATMで支払を受けました。どうも手に馴染まないのでよくよく見てみると、200元（100元札2枚）が偽札らしいです。おかしいと感じ偽札鑑定機にかけると「偽札」です…との答え。

今、銀行で引き出してきたので「なぜだ？」、銀行に掛けあいましたが、「この札が、このATMから出てきたと証明できない」と相手にしてくれません。

レストランに行き食事の終わりに会計をしました。店員が言うのは、「この100元札を違う札と換えてください」こんな光景が中国では珍しくない。

我々日本人にとっては、「あるべきことではない」ことですが、中国では100元札、50元札が主で、20元札の偽札もあるようです。

流通量の15%から20%が偽札だという話もあり耳を疑ってしまいます。また偽札の値段は、100元札を15元から20元位で販売しているとのウワサもあるくらいなので驚きです。



中国情報(INFORMATION CHINA)

こんな話を皆さんに信じられないと思いましたので、今回 100 元の偽札を手に入れました。



組合スタッフのブログ : <http://ibia.blog6.fc2.com/> コツコツ更新中 !



この真贋の見分け方を聞いてきましたので書いておきます。

次のような場合は偽札の可能性が高いので皆さん気をつけてください（笑）

- 番号が「HD90」、「HB90」で始まる番号は危ない。
- 紙質は、偽物が硬くしなやかでない…本物と見比べてみること。
- 青緑色の左下「100」の字が鮮やか過ぎる。
- 右上「100」の字の下の模様の中を透かしてみると、本物は「100」という字が浮かび上がる…ここでは写真で見ることが出来ない。
- 本物の札左下にある透かしに「100」が見えるのですが、偽札にも有るには有るが不鮮明。

またこのような場合だけでは偽札とは言えないようです。

- ★ 大きさが違う（大きさが違うのもあるらしい）
- ★ 判定線？（中心にある青黒い線）の位置が違うのが普通らしい。
- ★ 100の大きな字の左に24個の小さな丸印あるが無い場合もある。

これだけじゃないですが、とりあえず気をつけてください。

銀行での出金にも偽札があります。ただし確率が低いと思って銀行で両替するか、ヤミで両替しても、銀行に入金して貰って、中国のキャッシュカードで引き出す位の用心が大切なかもしれません。

何しろ中国は自己責任の国ですから。

かわいそうな話

ある強盗が中国広州で銀行へ盗みに入りました。

銀行には机の上に札束が置かれていたため、しめしめと思いこれを盗みました。盗んだ後で偽札だと分かったので早く使ってしまおうとしましたが、使った先で偽札だと分かり公安に通報され懲役刑を言い渡されました。理由は「偽札」を使ったことだったということです。

なぜ偽札が大量に銀行にあったのでしょうか（笑）

【投稿募集します！】

中国に関する情報、ご意見、相談、自慢話等々、どんな内容でも結構です。
貴方からのご投稿お待ちしております。匿名やペンネームでもOKです。

投稿先：info@ibia.or.jp （国際ビジネス情報協同組合）